

La feria deportiva

El deporte sigue siendo uno de los referentes en la feria de julio, aunque su formato ha cambiado. Ahora, las actividades se espacian más en el tiempo o se sacan de los días propios de feria para desahogar más las fechas y mejorar la participación, según los casos.

Este año la Feria y Fiestas de Santiago y Santa Ana han tenido tenis, pesca, tángana, bolos, tiro al plato, tenis de mesa, fútbol-chapas y atletismo. Por desgracia, algunos deportes antaño clásicos,

como la natación o el ciclismo, no aparecen en el programa de festejos. El fútbol tampoco, ya que la pretemporada ha ido retrasando su comienzo con el paso de los años.

En pesca se dieron cita 22 cañas, con triunfo final para Pablo Pardo Barba. En fútbol-chapas participaron 12 chavales en un torneo sub-14 que ganó el chaval Pedro Alhambra. En tenis de mesa, Félix Pérez ganó en adultos y Santiago Ortiz lo hizo en categoría infantil. En deportes

tradicionales Consuelo López y Jonatan Martín-Albo se adjudicaron los torneos de tángana para mayores y menores, mientras Ramón Melero y Diego Simón hicieron lo propio en bolos. El domingo de cierre de las fiestas se celebró la XXVIII Carrera Popular, con victoria para el marroquí Rachid Nadij en categoría absoluta masculina y para María José Sánchez de la Serrana en mujeres. Varios solaneros se impusieron en otras categorías.



Salida de la carrera popular. A la derecha, ganadores del campeonato de tenis de mesa.



Entrega de trofeos de las pruebas de pesca. A la derecha, ganadores de tángana y bolos.